



Figueroa asegura que aumentará en 50% la capacidad del nuevo Instituto Teletón

VALPARAÍSO. Se espera que el recinto pueda estar operativo durante el año 2027.

El ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, encabezó el recorrido por el terreno en la avenida Francia donde se construirá el nuevo Instituto Teletón de Valparaíso, a los pies del cerro Florida, que tendrá una superficie

de 5.100 metros cuadrados. "Aumentará en un 50% su capacidad de atención especializada, con un área más segura y un edificio más moderno", afirmó.

El seremi de Obras Públicas, Dennys Mendoza, señaló que "la licitación sigue en mar-

cha y esperamos que en junio tengamos la apertura de la oferta técnica, mientras que en agosto la de ofertas económicas. La construcción del proyecto está prevista para el tercer trimestre del año, con un plazo de ejecución de 730 días", indicó.

Se espera que el edificio esté operativo a fines de 2027. La iniciativa tiene un costo superior a los \$18 mil millones, de los cuales el MOP aportará cerca de \$16 mil millones y el resto el Gore.



AUTORIDADES VISITARON RECINTO DONDE SE UBICARÁ EL NUEVO CENTRO.